

Joven quillotano arquero de la sub 12 de la Universidad de Chile se encuentra en estado crítico tras grave accidente

En horas de la tarde de este martes 2 de agosto se conoció que el joven quillotano Aníbal Ortíz, arquero de la sub 12 de Universidad de Chile fue trasladado en estado crítico desde San Felipe hacia el Hospital Carlos Van Buren de Valparaíso tras el grave accidente sufrido este fin de semana.

La joven promesa de "la U" había ido junto a su familia a ver el superclásico, pero en el viaje de regreso sufrieron un grave accidente vehicular que lo mantiene en riesgo vital.

Anuncio Patrocinado

Horas después del conocerse la noticia, el mismo club laico lo hizo público a través de redes sociales, logrando aunar oraciones de todo el mundo del fútbol por la recuperación del joven quillotano.

Uno de los que envió energías positivas al muchacho fue el capitán de la selección chilena, Claudio Bravo, quien a través de Twitter dejó sus bienintencionados saludos

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Joven quillotano arquero de la sub 12 de la Universidad de Chile se encuentra en estado crítico tras grave accidente

Toda mi fuerza y energía para ti Aníbal ☺ no dejes de luchar ☺
pic.twitter.com/7exalVbC05

— Claudio Bravo Muñoz (@C1audioBravo) [August 1, 2022](#)

y tú, ¿qué opinas?